

Vereine werben für Blutspenden



Der Deutsche Alpenverein Sektion Kronach/Frankenwald setzt sich gemeinsam mit dem Bayerischen Roten Kreuz (BRK) Kreisverband Kronach und der BRK Bergwacht Rennsteig für mehr Blutspenden ein.

94 Prozent der deutschen Bevölkerung halten Blutspenden für wichtig, doch nur 3,5 Prozent sind bereit, tatsächlich zu spenden. Dabei ist statistisch gesehen jeder dritte Deutsche einmal in seinem Leben auf eine Blutspende angewiesen.

Unser Ziel ist, möglichst viele Erstspender zu gewinnen. Der DAV hat es sich daher mit zu einer Aufgabe gemacht, darauf aufmerksam zu machen. Jeder gesunde Bürger sei aufgefordert, Blut zu spenden. Der nächste Termin ist am

Mittwoch, 13.Juni, in der Grund- und Mittelschule Pressig von 16.30 bis 20 Uhr.

Der DAV bietet die Möglichkeit Fahrgemeinschaften ab dem Parkplatz "Kaulanger" in Kronach zu nutzen. Treffen in Pressig ist um 18 Uhr. Die Sektion Kronach/Frankenwald im Deutschen Alpenverein würde sich über rege Teilnahme sehr freuen.